

attentives à nos gémissements ; vous nous aviez assurés que vos yeux seraient favorables à nos larmes ; et que votre bras tout-puissant ne s'était pas accourci ;

Et, Seigneur, vous ne nous avez pas exaucés.

Seigneur, la glèbe s'est enivrée du sang de nos frères ; les rivières s'en sont rougies comme les canaux où l'on teint l'écarlate ; la terre a bu les larmes des mères et des veuves ;

La fleur de notre jeunesse et les vaillants d'Israël sont tombés comme les épis sous la faux des moissonneurs ;

Ils ont rejeté les cadavres de vos enfants par monceaux autour de Jérusalem, et personne n'allait les ensevelir ;

Nos cœurs se sont brisés dans la douleur et dans l'angoisse ; ils se sont lassés de souffrir et d'attendre ; six fois, la lune a renouvelé son pâle visage sur les scènes d'horreur et de désolation ;

Et, Seigneur, vous ne nous avez pas exaucés.

Seigneur, levez-vous ; aidez-nous ; délivrez-nous à cause de votre Nom. Donnez la paix à notre terre, car personne ne peut le faire que vous seul ; souvenez-vous de votre Eglise ; ayez pitié de vos enfants.

* * *

“ ALORS, je vis sous l'autel les âmes de ceux qui avaient été immolés pour la parole de Dieu et pour le témoignage ; et ils crièrent d'une voix forte en disant : “ Jusques à quand, ô Maître saint et véritable, ne ferez-vous pas justice et ne redemanderez-vous pas notre sang à ceux qui habitent sur la terre ? ” Mais on leur donna à chacun une robe blanche et on leur dit d'attendre encore un peu de temps, jusqu'à ce que fût complété le nombre de leurs compagnons de service et de leurs frères qui devaient être mis à mort comme eux. ”

Et la voix dit :

“ Encore un peu de temps ! Que celui qui est injuste s'enfonce dans son injustice et que celui qui est impur se souille da-